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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．バナー交換並びに成田ＲＣ様ご挨拶
６．米山奨学金贈呈
７．会長報告

８．幹事報告
９．食 事

１０．委員会報告
１１．卓 話 プレール㈱代表取締役 後藤克夫様
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
成田ＲＣ 創立５０周年事業委員会 委員長 平山 金吾君

〃 〃 記念事業委員長 石橋菊太郎君
幹事長 松田 泰長君〃 〃

太田ＲＣ 市川 健一君
プレール㈱ 代表取締役 後藤 克夫様
米山奨学生 アクラミ･アリレザ君

◆成田ロータリークラブ様
とバナー交換

◆成田ロータリークラブ様
ご挨拶

成田ＲＣ創立 周年事業委員会５０

パストガバナー委員長 平山金吾

。 。皆様こんにちは 今日は成田から 人で参りました３
成田ＲＣでは、 周年事業に、井本さんのポール･５０

ハリス月桂樹四世をご寄贈いただく事になり、本日は
ご挨拶にお伺い致しました。片貝会長さんには、文章
でお願いを致しまして、貴クラブの理事会で諮ってい
ただき機関決定という事で、正式にお贈りいただける
事になりました。改めまして御礼申し上げます。

私が 年度のガバナーを務めました時、貴１９９７－９８
地区はまだ新潟と一緒の地区で、同期の故 久保田ガバ
ナーとご一緒させて戴きました事を想い出します。

また、私は米山の役員でもありまして、米山梅吉記
念館にポール･ハリスの月桂樹が植えられており、その
歴史を紐解き、是非我がクラブでも植えたいものだと
思いました。事務局に問い合わせ、井本さんをご紹介
戴きまして、快くお譲りいただける事となりました。

この記念樹を大事に育てて参りますことをお誓い申
し上げて、ご挨拶に代えさせていただきます。

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
アクラミ･アリレザ君へ

月分の米山奨学金が２
贈呈されました。

片貝会長◆会長報告
NPO１．忘年家族会の募金を桐生タイムス社を通じて

法人 北斗七星に寄贈し、お礼状が届いております。

２．今月の月信に再度 年度地区ガバナーの２０１３－１４
推薦依頼が載っておりますので、ご報告致します。

３． 月 日に開催されます桐生市制施行 周年･水道３ ５ ９０
創設 周年記念式典のご招待状をクラブ名と会長名８０
で 通いただいております。また、当クラブに感謝２
状が贈られるとご連絡がありました。

４． 日(日) 時から群馬ロイヤルホテルで地区諮問６ １１
、 。委員会が開催され 矢野 が出席されますパストガバナー

５． 日(木)午後 時 分から、うおせんにて、桐生１０ ６ ３０
５ＲＣ会長幹事会が開催されます。

６． 日(日) 時から午後 時半まで、次年度の地区１３ １０ ４
チーム研修セミナーが安藤ガバナーエレクトの社屋

「ＮＰＯ法人 北斗七星」障害児者と家族の会

桐生養護学校保護者有志により活動を開始し、平成７年
ハンディキャップを持った子供達が地域社会の中で普通に
暮らせることを願い結成。子供達の放課後活動の場「きらきら
星」や高校卒業後の活動の場「北斗七星の家」を開所し、平
成１９年にＮＰＯ法人を設立し現在に至る。現在、豆腐等の
販売の活動を行っている。

（一部抜粋）北斗七星様からのお礼状

この度、桐生タイムス様を通じてご支援を頂き、会員一同
大変嬉しく思っております。日本中、伊達直人さんが出現し、
「私達のところには来ないのかなぁ」と冗談を言い合っていた
矢先に、歴史ある桐生西ＲＣ様よりご支援戴けるというご連絡
を受け、私達の気持ちが届いたのではと驚いております。心
温まるご支援を子供達の為に有効に使わせて戴きます。
本当にありがとうございました。
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桐生西ロータリークラブ

で開催されます。当クラブから次年度地区補助金･奨
学金･年次寄付恒久基金委員の下井田会員、広報委員
の東郷会員が出席される予定です。

７．次例会 日に友好クラブの栃尾ＲＣさんから、石１８
澤会長、杵渕幹事、佐藤直前会長のお三名がメイクに
みえるとご連絡を戴いております。

近藤幹事◆幹事報告
◇成田ＲＣ様から沢山のお土産を頂戴いたしました。
◇本日例会終了後、１Ｆにて理事会を行います。
◇来週 月 日(金)は公式休会です。２ １１
◇ロータリーの友 月号を配布いたしました。２

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信２月号が配信されました。
（国際親善奨学生募集要項が掲載されております ）。

◇㈱クマヒラ㈱熊平製作所 会長 熊平雅人(東京ＲＣ)様
」 。より｢抜萃のつゞりその七十 を会員数頂戴致しました

武井善作会員よりニューモラルNo.498を15部頂戴致しました。◇
◇桐生タイムス紙に募金寄贈の記事が掲載されました。
◇国際ロータリーとＲ財団の 年度年次報告書２００９－１０

とＲ財団 年携帯用カードが届いております。２０１０
◇例会変更のお知らせ

前橋ＲＣ 3/22(休)､4/5 前橋東ＲＣ 2/17
前橋南ＲＣ 2/16､2/23､3/16(休)､3/23 高崎東ＲＣ 2/17

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 1/24 桐生南ＲＣ 1/26
桐生中央ＲＣ 1/27 桐生赤城ＲＣ 1/25

１３９８キロカロリー◆食事メニュー
一口ヒレカツ､白身魚のおろしポン酢､きの子とセロリのスープ､
クスクスのグリーンサラダ､白飯､香の物､白玉ミニぜんざい

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ０ ８２．２２
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９７．８３ １

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
訪問に際して 成田ＲＣ･平山金吾ＰＧ
成田ＲＣの皆様､市川様､後藤様ようこそおいで下さい
ました 片貝君
成田ＲＣの皆様を歓迎します

井本君､星野君､稲森君､松原君､小林君､
阿左美君､江原君､栗原君､天沼君

後藤様卓話有難うございます 齋藤君､近藤君､福島君
阿左美さんいつもありがとうございます 霜村君
阿左美さん水漏れ工事ありがとうございました｡助か
りました 野田君
家住さん海を渡って初孫に会いに！お疲れ様 田﨑君
春が待ち遠しいですね 小野満君

乾委員長□ロータリー財団委員会
成田ＲＣの皆様を歓迎します

星野君､稲森君､松原君､天沼君､乾君
後藤様卓話有難うございます 齋藤君､福島君
霜村さん倅さんの三洋ワイルドナイツおめでとうござ
います 阿左美君
春が待ち遠しいですね 小野満君

小林委員□米山奨学委員会
成田ＲＣの皆様を歓迎します

星野君､稲森君､松原君､天沼君､小林君､近藤君
サムライブルー､サッカー日本おめでとう 野田君
春は黄色から 福寿草の花が咲きました 江原君...
春が待ち遠しいですね 小野満君

《次例会予告》

２月２５日(金) 桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

卓 話

プレール㈱

代表取締役

後藤克夫様

「〝５秒〟で痛み軽くなる」

皆様〝５秒で〟痛みが軽くなるなんて絶対信じません
。 、よね でも最初にこれに魅了されたのが橋本総理大臣で

お亡くなりになる前、これを経験され、その場で５秒と
、 。余りに早いものですから 岡山で４千人集められました

今度は世界中行って来いと言われ、一昨年までに 年１０
掛かって カ国を廻って帰ってきました。４万人の外２８
国人に対して行い、最高に集まりましたのがサンパウロ
で 人でした。ロータリーでも 回行いました。４，３５０ ３０

一番痛みが酷かったのは、原爆症で自殺を２回試み、
年間殆ど歩けない状態の方でしたが、これを使いま４６

したら５秒後に号泣しながら歩かれました。
ツボも鍼も念力も使いません。薬も余り扱いません。

誰でも出来ます。一番喜んだのが王さんで、王さんの肩
は秋山が行い、秋山のひざを王さんが行いました。総理
の奥様の腰は総理が行いました。ペアで行いますので、
外国人もみんな信じますし、ウソではありません。

痛みの場所は問いません。歯の痛いのも偏頭痛もひざ
関節炎もヘルニアも狭窄症も痛風も、何でも です。ＯＫ

四年掛かって開発し特許を取った粉末のローヤルゼリ
ーのギャバを舌下式で入れ、やはり特許を取ったものを
痛いところに貼りますと、５秒で痛みが軽くなります。

是非お試し下さい。

２月４日理事会報告

１．栃尾ＲＣ創立４０周年式典は日帰りで参加者を多数募る
２．釜山新西面ＲＣ創立２０周年記念式典に参加出来ない
場合でもお祝い金、祝電はお贈りする

３．ＣＬＰにおける細則変更(委員会構成)の手続を進め１８
日の例会で投票を行い決定する

４．予算執行状況の確認と試験的プログラムの説明

成田ＲＣ５０周年記念に井本氏の月桂樹４世を植樹

千葉県の
成田ＲＣさ

５０んが創立
、周年事業で

成田市役所
前の栗山公

１０１園に桜
本と共に井
本上輔パス
ト会長生育
のポール ･

ハリス月桂樹４世を記念植樹されることになり、２月
４日(金)に、実行委員長の平山金吾ＰＧ、記念事業委
員長の石橋菊太郎君、幹事長の松田泰長君の３名が、

。 、 、はるばるご来桐下さいました 当日は 例会ご出席後
星野幸男･鳥嶋隆一両パスト会長がご案内役に加わっ
て、桐生運動公園の月桂樹を見学された後、井本会員
の植木畑に行かれました。 月 日の記念式典迄に移植４ ２２

、 。が整うよう打合せを終えられて 帰路につかれました




